



Une rentrée scolaire au lycée Pierre-Bourdan, puis au collège et au LMB de Felletin

Dans le cadre des visites traditionnelles de rentrée scolaire, j'ai participé aux visites de plusieurs établissements creusois. Avec Gérard VANDENBROUCKE, Président de la Région Limousin, nous avons visité le lycée Pierre-Bourdan à Guéret. Le lendemain, à Felletin, j'accompagnais Luc JOHANN, Recteur de l'Académie de Limoges, dans les visites du Collège Jacques Grancher puis du Lycée des Métiers du Bâtiment.

Ces visites sont l'occasion de mieux cerner le mode de fonctionnement des établissements scolaires de notre territoire, de rencontrer les équipes qui les animent au quotidien, de même que les élèves. Au fil des années, depuis le processus de décentralisation, les collectivités régionales et départementales (Limousin et Creuse), ont su faire face aux enjeux en investissant massivement pour répondre au mieux aux besoins des élèves et des équipes éducatives. L'accompagnement doit perdurer, et l'Etat doit aussi poursuivre son engagement pour garantir la qualité du service public de l'éducation, en l'adaptant plus particulièrement aux spécificités des zones rurales.